



Le représentant de l'Église orthodoxe russe a discuté de la situation humanitaire des réfugiés syriens de la Vallée de Bekaa avec un hiérarque syro-jacobite

Le 11 novembre 2017, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, a rencontré l'archevêque Justin Boulos Safar de Zahlé et de Bekaa (Église syro-jacobite). Cette rencontre avait lieu en application aux décisions prises lors de la rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, avec les hiérarques représentant les Églises du Liban, au mois de septembre,

La rencontre avait lieu à Zahlé, au Liban, à l'archevêché de l'Église syro-jacobite. L'entretien a porté sur la situation humanitaire des réfugiés syriens stationnés dans la vallée de Bekaa, ainsi que des possibilités d'aide concrète de la part de l'Église orthodoxe russe. La situation des réfugiés de la vallée de Bekaa reste difficile. Des centaines de milliers de réfugiés syriens ont trouvé asile dans cette vallée libanaise. Ils ont quitté leurs villes et leurs villages, situés dans la zone des opérations militaires. Une partie d'entre eux est logée dans des camps de réfugiés, d'autres, principalement des chrétiens, dans les villes de Zahlé et de Baalbek. Le diocèse syro-jacobite de la vallée de Bekaa a acquis ces dernières années une grande expérience d'aide humanitaire.

En avril 2017, un Groupe de travail interreligieux pour l'aide à la population de Syrie a été fondé par le Conseil présidentiel pour la coopération avec les organisations religieuses. Le groupe a organisé une collecte et acheminé de l'aide humanitaire pour la population des provinces syriennes d'Alep, de Homs et de Kamechliyé. Les réfugiés syriens de la vallée libanaise de Bekaa devraient prochainement recevoir de l'aide humanitaire collectée par le groupe.